## LANZA ATAQUE CON DRONES A MOSCÚ

## Trabaja Kieven 'liquidar a la cúpula militar rusa'

La invasión de Rusia, según datos de Naciones Unidas, ha provocado la muerte de 9 mil civiles en Ucrania



Grecia entrenará a los pilotos ucranianos para cazas que darán Dinamarca y Holanda



La inteligencia militar ucraniana (GUR) confirmó que esta estructura del Ministerio de Defensa de "liquidación de altos cargos militares rusos", en venganza por la invasión rusa, que, según datos de la ONU, ha provocado la muerte de. al menos, 9 mil civiles ucranianos.

las unidades, pero estamos hablando de trabajo del GUR", dijo el representante de esa unidad, Andrí Yusov, en una entrevista con la agencia nacional de noticias Ukrinform.

Yusov afirmó que la Federación Rusaes "el enemigo número uno" de la inteligencia militar ucraniana, y explicó que esta estructura también actúa en otros países, en cooperación con sus respectivas autoridades, para hacer pagar a los responsables de la agresión militar rusa por sus acciones contra Ucrania.

## CAMPO DE BATALLA

La defensa antiaérea rusa derribó dos drones en las proximidades de Moscú sin que se produjeran víctimas ni destrucciones, informó el Ministerio de Defensa de Rusia.

Uno de los aparatos, según el comunicado castrense, fue inhibido con medios de guerra electrónica y se estrelló en la localidad de Pokróvskoye, a 75 kilómetros al oeste de la capital rusa.

Casi una hora y media después, un segundo dron fue abatido por el fuego de la defensa antiaérea y cayó en el distrito de Istra, a 45 kilómetros al oeste de Moscú.

Más tarde, el gobernador de la Ucrania trabaja activamente en la región de Moscú, Andréi Vorobiov, señaló en Telegram que el dron derribado en Istra dejó dos heridos al caer sus fragmentos sobre una casa de campo.

En tanto, el presidente ucrania-"No nombraremos los apellidos o no, Volodímir Zelenski, reafirmó su convencimiento de que su país derrotará a Rusia, durante un discurso al aire libre en Copenhague al que asistieron miles de daneses.

"Hoy estamos seguros de que Rusia perderá esta guerra", dijo Zelenski desde la tribuna de oradores ante los vítores del público, que ondeaba banderas de Ucrania y de Dinamarca, y alabó el compromiso danés con la causa de su país.

El jefe del Estado ucraniano hizo esta intervención durante una visita oficial de dos días a Dinamarca en la que la primera ministra danesa, Mette Frederiksen, anunció que su gobierno será, junto al de Países Bajos, el primero en enviar, antes de final de este año, aviones de combate F-16 a Ucrania.

Poco después en Grecia, Zelens-

ki anunció que ese país participará en el entrenamiento de aviadores ucranianos para pilotar los cazas

"Tenemos un resultado importante para la coalición aérea: Grecia participará en la formación de nuestros pilotos de F-16. Gracias por la oferta", declaró Zelenski durante una comparecencia conjunta con el primer ministro griego, Kyriakos Mitsotakis.

## **FOCOS**

El matiz. Jakob Ellemann-Jensen, ministro de Defensa de Dinamarca. rechazó las críticas de Rusia tras donar aviones F-16 a Ucrania y reafirmó que es bajo condición de que se use contra el enemigo dentro de su territorio.

Llamado. El opositor Alexei Navalny, condenado a 19 años de cárcel por extremismo, instó a la población a votar el 10 de septiembre en las elecciones regionales para hacer frente al partido de Vladímir Putin.



Mensaje. El presidente Volodimir Zelenski, en Copenhague.

"Estamos seguros de que Rusia perderá, pero no es lo más importante. Lo principal es lo que demostramos con la victoria"

VOLODÍMIR ZELENSKI Presidente de Ucrania